



Nomos



Verfassungsgerichtsbarkeit in Senegal

Eine Analyse der Grundlagen, Entwicklung und Stellung verfassungsgerichtlicher Kontrolle in der Republik Senegal

Von RAin Dr. Chadidscha Schoepffer, M.J.I.

2022, 397 S., brosch., 109,- €

ISBN 978-3-8487-6898-1

(Recht und Verfassung in Afrika –
Law and Constitution in Africa, Bd. 42)

www.nomos-shop.de/isbn/978-3-8487-6898-1

Die vorliegende Arbeit bietet eine umfassende und kontextorientierte Analyse der Verfassungsgerichtsbarkeit der Republik Senegal. Sie untersucht die soziopolitischen Rahmenbedingungen sowie die institutionellen Grundlagen und die Rechtsprechung des Conseil constitutionnel Senegals und arbeitet so dessen spezifische Rolle im Staatsgefüge heraus. Da die Verfassungsgerichtsbarkeit in Senegal in

einen Kontext außergewöhnlicher politischer Stabilität gleichzeitig aber zahlreicher Verfassungsreformen einzuordnen ist, bietet die Arbeit wichtige Erkenntnisse für die Verfassungsvergleichung. Sie erschließt mit dem frankophonen Westafrika zudem eine außerhalb des französischen Sprachraums wenig erforschte Region.

Bestell-Hotline +49 7221 2104-260 | Online www.nomos-shop.de
E-Mail bestellung@nomos.de | Fax +49 7221 2104-265 | oder im Buchhandel

Sie haben das Recht, die Ware innerhalb von 14 Tagen nach Lieferung ohne Begründung an Nördlinger Verlagsauslieferung GmbH & Co. KG, Augsburg Str. 67A, 86720 Nördlingen zurückzusenden. Bitte nutzen Sie bei Rücksendungen im Inland den kostenlosen Abholservice. Ein Anruf unter Tel. +49 7221 2104-260 genügt. Unsere Datenschutzbestimmungen finden Sie unter nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung.

Nomos Verlagsgesellschaft
Waldseestraße 3–5 | D-76530 Baden-Baden | www.nomos.de

 Nomos
eLibrary



Nomos



Verfassungsgerichtsbarkeit in Senegal

Eine Analyse der Grundlagen, Entwicklung und Stellung verfassungsgerichtlicher Kontrolle in der Republik Senegal

By RAin Dr. Chadidscha Schoepffer, M.J.I.

2022, 397 pp., pb., € 109.00

ISBN 978-3-8487-6898-1

(*Recht und Verfassung in Afrika – Law and Constitution in Africa*, vol. 42)

in German

www.nomos-shop.de/isbn/978-3-8487-6898-1

This study provides an in-depth and context-oriented analysis of judicial review in the Republic Senegal. It analyses the socio-political foundations as well as the institutional set-up, the competences, and the jurisprudence of the Constitutional Council and thus investigates its specific role in Senegal's political system. As Senegal is a rare example

of political and social stability, its constitutional regime is however characterized by various amendments, the study gives valuable insight for comparative constitutional law. Moreover French-speaking countries in West Africa have not featured significantly in research outside of francophone academia.

Hotline for your order +49 7221 2104-260 | Online www.nomos-shop.de
E-Mail orders@nomos.de | Fax +49 7221 2104-265 | or in your local bookstore

You can withdraw from your book order without giving reasons within fourteen days. Simply send your written withdrawal within the given period to: Nördlinger Verlagsauslieferung GmbH & Co. KG, Augsburgener Str. 67A, 86720 Nördlingen, Germany or to your bookstore. A withdrawal binds you to return the items. All costs and risks of return are payable by the addressee. You can find our privacy policy online at nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung.

Nomos Verlagsgesellschaft
Waldseestraße 3–5 | D-76530 Baden-Baden | www.nomos.de

 Nomos
eLibrary